

El Periódico Extremadura.- El ayuntamiento da el visto bueno a la cesión de un solar a la asociación.

La Asociación Pro Discapacitados Intelectuales Placeat de Plasencia construirá una nueva residencia en la localidad, formada por 35 apartamentos que serán destinados a evitar que padres e hijos tengan que vivir por separado. Según explicó ayer el presidente del colectivo, Francisco Valverde, antes de la reunión del patronato de la Fundación Placeat, la ampliación de los servicios de Placeat supondrá la construcción de dos nuevas residencias: una al lado de las instalaciones que esta fundación posee en la entidad local menor de San Gil y otra en Plasencia, a pocos metros del CISPLA (el centro integral de servicios).

Esta actuación se llevaría a cabo en un solar municipal, que Placeat ya ha solicitado al Ayuntamiento de Plasencia y que el gobierno popular ya ha confirmado que cederá. "Sería una residencia para padres e hijos, porque estamos comprobando como en la actualidad se separan en vida a usuarios adultos de los padres; el padre pasa a un geriátrico porque ya tiene una edad muy avanzada y el hijo a una residencia" argumentó Francisco Valverde. En este sentido, el presidente de Placeat apuntó que su idea es construir hasta 35 mini-apartamentos "para que la unidad familiar pueda convivir junta y evitar así que las familias sean separadas en vida".

De esta forma, en San Gil se habilitarían plazas para 75 personas, junto a los 35 pequeños apartamentos de Plasencia. En ambos casos, se doblaría la capacidad actual. En la actualidad Placeat cuenta con unos 170 usuarios que reciben más de 260 servicios, "pero es necesario seguir trabajando para ampliar el número de plazas en este sentido, porque en los últimos años ha aumentado el número de personas adultas discapacitadas que requieren nuestros servicios al haberse quedado solos o estar separados de sus padres", aseveró el presidente de la asociación.

CESION DEL SOLAR

En cuanto a la cesión del solar por parte del Ayuntamiento de Plasencia, el alcalde, Fernando Pizarro, mostró ayer su conformidad al respecto: "es un tema que técnicamente ya está listo, aunque luego haya que hacer los trámites administrativos oportunos, pero desde luego se trata de una idea fantástica que cuenta con todo el apoyo de este consistorio". Placeat espera poner

Placeat construirá una residencia familiar para los discapacitados

Sábado, 17 de Diciembre de 2011 00:00

en marcha estos dos proyectos el próximo año 2012; un año muy importante para esta asociación que cumplirá 40 años de vida.



[Enlace externo: Placeat construirá una residencia familiar para los discapacitados](#)